

16 9/18

208

H

15 September

National-Garde,

akademische Legion.

Kameraden!

Da der bisherige provisorische Commandant der akademischen Legion, Herr Hauptmann Koller, gestern seine Stelle niedergelegt hat, so muß unverzüglich zur Wahl eines Legions-Commandanten geschritten werden, damit die Legion einen Führer des Vertrauens habe und im Moment der Gefahr nicht rathlos dastehe.

Das gefertigte Interims-Commando sieht sich daher veranlaßt, die Aufforderung ergeben zu lassen, es wollen sich

heute Freitag, den 15. September,

| | |
|---|---|
| Das Juristen-Corps im Hörsaale des 1. juridischen Jahrganges, | Das Techniker-Corps im Hörsaale des 4. juridischen Jahrganges |
| Das Mediziner-Corps im pathologischen Hörsaale, | (gegenüber der Universitäts-Wachstube), |
| Das Philosophen-Corps im philosophischen Hörsaale, | Das Akademiker-Corps im Modellsaale des Annagebäudes |

zu der nothwendigen Besprechung und Abgabe der unterfertigten Stimmzettel versammeln.

Diese Stimmzettel wollen um 11 Uhr auf der Aula zur Protokollirung abgegeben werden, worauf das Resultat der Wahl bekannt gegeben wird.

Wien, am 15. September 1848.

Das Interims-Commando der akademischen Legion.

Preißler,
Legions-Adjutant.

Migner,
Interims-Commandant.